

18/11/2014

Fiscalía invita a muestra fotográfica nacional en el marco de su 15º aniversario

En forma paralela al seminario de “Trata de personas y explotación sexual de niñas y niños” que efectuará la Fiscalía Regional de Aysén este miércoles 19 de noviembre en el Centro Cultural de Coyhaique, se exhibirá la muestra fotográfica denominada “Fiscalía de Chile: 15 años de compromiso y servicio a las personas”, la cual estará disponible al público los días miércoles 19 y jueves 20 de noviembre, durante todo el día, en uno de los salones del Centro Cultural de Coyhaique.



Esta muestra, traída especialmente desde Santiago por la Fiscalía, puede ser visitada libremente tanto por colegios como por instituciones públicas y privadas.

La exposición fue vista en Santiago por la Presidenta de la República, Michelle Bachelet Jeria, en el marco de la ceremonia por el 15º aniversario de la Fiscalía de Chile, efectuada a mediados de octubre en la capital del país.

La muestra “Fiscalía de Chile: 15 años de compromiso y servicio a las personas”, también fue visitada por otras altas autoridades públicas, en el marco de la mencionada ceremonia de aniversario de la institución encargada de dirigir la investigación de los delitos en nuestro país, donde las diligencias son ejecutadas por Carabineros, la PDI y otros organismos públicos.